
Enquanto isso, o governador Jorginho Mello (PL) 
esteve novamente ao lado do ex-presidente Jair 
Bolsonaro, no ato realizado na Avenida Paulista, 
pedindo anistia aos presos do 8 de janeiro. Bolsonaro 
e o PL tentam de todas as formas pressionar os 
outros partidos e o Congresso Nacional a aderirem 
ao movimento, usando figuras importantes do cenário 
político que, inclusive, estão em ascensão nacional. Mas 
apesar do apoio irrestrito ao “Capitão”, o governador 
catarinense não teve direito a fala, a catarinense 
Carol De Toni (PL), deputada federal, foi quem se fez 
ser ouvida pela multidão em um breve discurso sobre 
perseguição à direita e direitos humanos. 

Depois da manifestação, Jorginho seguiu para o 
Morro dos Cavalos, para conferir o tamanho do estrago 
causado pelo tombamento da carreta carregada de 
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Acidentes acontecem, ok! Mas quando acidentes 
acontecem sempre no mesmo lugar, com um maior 

grau de periculosidade é porque algo está errado. O 
acidente de ontem, no famigerado Morro dos Cavalos, 
que incendiou 22 dois veículos, deixando cinco pessoas 
feridas, poderia ser evitado? Talvez não, mas os danos 
poderiam ter sido claramente minimizados caso a região 
tivesse infraestrutura adequada, como acostamento ou 
os túneis tão prometidos, desejados e não entregues, por 
exemplo. E não dá para jogar a culpa somente no Governo 
Federal por ter diminuído o repasse no orçamento para o 
Estado. Também não podemos culpar somente o Governo 
do Estado por estar levando a situação de arrasto há 
anos sem cobrar medidas efetivas da concessionária 
que administra aquele trecho. Tampouco podemos culpar 
somente a concessionária que exige aditivos e mais verba 
em seu contrato para realizar as obras necessárias. 
Nem os parlamentares que parecem andar em círculos, 
tentando resolver um problema grave como este há tanto 

tempo, mas que não conseguem tirar nada do papel.
Talvez a culpa fosse de todos eles se o problema 

tivesse surgido ontem, o que não é o caso. Muita 
água rolou embaixo dessa ponte, muita gente passou 
pelo poder - tanto a direita quanto a esquerda - e 
nada foi feito de fato. Muitas reuniões, muitos planos, 
muitos projetos, mas nada de resolver ainda a vida da 
população. O que será que estão esperando acontecer 
mais? Esperamos que cinco pessoas feridas não tenham 
sido pouco para chamar a atenção das autoridades. 
Esperamos que não seja necessário mais acidentes 
fatais, mais tombamentos, mais filas, mais transtornos 
e prejuízos à população para que, pelo menos, governos 
estadual e federal se unam para tentar encontrar a 
solução. Não é a hora de apontar o problema, é hora 
de correr atrás da solução. Não podemos fazer de 
um problema sério como este uma moeda de troca da 
política, porque o que está em jogo são os direitos dos 
catarinenses.

Falta união para encontrar uma solução para Santa Catarina

Pressão com manifestação Foto: Assessoria/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

CasaCor 2025
Um dos maiores e mais prestigiados eventos de arquitetura, design de interiores e paisagismo do Brasil, a CASACOR 

2025 Itapema começa dia 28 de junho e vem de Curitibanos um dos destaques desta edição. Confirmada como uma 
das expositoras, a jovem arquiteta Fernanda Dambrós Fontana levará seu olhar inovador e contemporâneo que já é 
sua marca registrada. Ao todo serão mais de 40 dias de CASACOR neste ano, reunindo centenas de profissionais e 
entusiastas da área para conferir as tendências e inovações do setor.

Missão em Portugal
O Sistema OCESC promoverá a Missão Internacional – 

Times de Excelência, em Portugal. O roteiro será para os 
conselheiros de administração e os conselheiros fiscais do 
Sistema OCESC e ocorrerá entre os dias 2 e 9 de agosto. 
Os dirigentes participantes terão a oportunidade de trocar 
conhecimentos e interagir com instituições internacionais 
do setor cooperativista, buscando trazer iniciativas para 
fortalecer ainda mais o cooperativismo catarinense. 
A programação inclui palestras com certificação 
internacional, reuniões, visitas técnicas e uma imersão na 
cultura portuguesa. 

Brs 163 e 158
A Federação das Indústrias de SC (FIESC) realiza, no 

próximo dia 9 de abril, reunião conjunta do Conselho de 
Infraestrutura e da Câmara de Transporte e Logística 
da FIESC para debater a situação das rodovias federais 
no estado. Durante o evento, a Federação apresenta 
a análise expedita das BRs 163 e 158, elaborada pelo 
consultor da FIESC, Ricardo Saporiti. Na mesma reunião, 
o superintendente regional do DNIT, Alysson Rodrigo 
de Andrade, fala sobre as perspectivas para as obras 
nos trechos catarinenses de rodovias federais, após o 
anúncio de redução do orçamento.

Chamada Pública
Está aberta a Chamada Pública nº 012/25 para selecionar propostas de suprimento de gás natural e serviços de 

logística voltados ao Projeto Estruturante (PE) em São Lourenço do Oeste/SC. A chamada faz parte do processo para 
oportunizar a interiorização do gás natural na região que está distante da rede canalizada principal. Está previsto um 
modelo de atendimento via rede local ou estruturante que consiste em levar gás canalizado a regiões sem rede de 
distribuição, usando caminhões para transportar Gás Natural Comprimido (GNC) ou Gás Natural Liquefeito (GNL).


